



Communiqué de Gilles Pennelle
Député français au Parlement européen
Président du groupe RN au Conseil régional de Bretagne
Membre du Bureau Exécutif du Rassemblement National
7 janvier 2025

La France perd un grand soldat

Le Menhir breton, Jean-Marie Le Pen, est parti pour son dernier voyage.

Tribun du Peuple, Tribun de la Nation, Jean-Marie Le Pen a très profondément marqué l'histoire politique de la France.

Il y a plus de 50 ans, dans une adversité générale, il avait alerté les Français sur les graves menaces que feraient peser l'immigration massive.

Né d'un père marin-pêcheur de la Trinité-sur-Mer mort pour la France, il a toujours conservé cette fibre populaire française doublée d'une immense culture qui fait tant défaut aujourd'hui à la classe politique.

Jean-Marie Le Pen a été, qualité rare chez les politiques, un visionnaire.

La France perd un grand soldat, un grand serviteur, un grand patriote !